

NCPHR 中津商業高校広報

The public relations of Nakatsu commercial high school

令和2年度 広域版 第1号 発行：岐阜県立中津商業高等学校 編集：教務部広報課



中学生の皆さん、こんにちは！この広報誌は中学生の皆さんに中津商業高校のことを知ってもらうために作っています。3年生の皆さんは受験を控え、自分の進路を決めなければいけませんね。そんな時、この広報誌を見て少しでも進路選択の参考にしてもらえるとうれしいです！まずは、よく質問されることから載せていきます。

中津商業ってどんなところ？

入学すると2年生の時に100周年！

中津商業高校は、創立98年目をむかえた伝統ある学校です。校訓「質実剛健」を胸に、日々、商業を学びながら資格取得や部活動に励んでいます。校舎の窓からは正面に恵那山が見え、近くには木曽川も流れており自然を感じながら落ち着いて学べる学校です。



中津商業に入るとどんな資格が取れますか？

入学を希望する学科によって受験する検定が異なりますが、主な検定は以下のとおりです。

- ◆全国商業高等学校協会 簿記実務検定 会計実務検定 商業経済検定 英語検定 ビジネス文書実務検定 珠算・電卓実務検定 情報処理検定（ビジネス情報部門・プログラミング部門）
- ◆日本商工会議所 簿記検定 リテールマーケティング検定（販売士）
- ◆経済産業省 ITパスポート 基本情報技術者試験

- ※ 令和元年度の卒業生（157名）のうち約3分の1の61名が、全国商業高等学校協会の検定1級を3種目以上取得しました。
- ※ その他にも秘書検定、日本商工会議所主催の簿記検定1級などの高度な資格にも積極的に取り組んでいる生徒がおり、努力次第で取得することができます。
- ※ 過去には応用情報技術者試験合格者（3年生）や公認会計士試験合格者（卒業生、朝日大学で昨年11月に2名合格）も出ました。取得した資格を生かし、名古屋市立大学や滋賀大学等国公立大学へ進学した卒業生もいます。

中津商業にはどんな部活がありますか？

- ◀運動系▶ ●陸上競技部（長距離・短距離） ●硬式野球部 ●レスリング部 ●スケート部 ●ソフトテニス部 ●弓道部 ●バレーボール部(女子) ●バスケットボール部
- ◀文化系▶ ●バトントワーリング部 ●吹奏楽部 ●演劇部 ●図書部 ●珠算部 ●簿記部 ●ワープロ部 ●情報処理部

部活動の試合結果 (令和元年度分)

<全国大会出場、東海入賞>

- 女子ソフトテニス部 (個人) 全国大会出場、東海大会5位
- スケート部 (団体) 国体2000mR5位、IH学校対抗戦総合全国15位、2000mR8位
- レスリング部 全国グレコローマンスタイル大会92kg級5位、51kg級出場、国体92kg級5位
- バトントワーリング部 (団体) 全国大会ポンポン編成 銀賞
- 簿記部 (団体) 全国大会出場 (個人) 全国大会佳良賞
- 情報処理部 (団体) 全国大会出場 (個人) 全国大会出場
- <東海大会出場> 陸上競技部、男子ソフトテニス部(個人)、珠算部



私は、これまでの学校生活で2つのことを大切にしてきました。1つ目は、特に商業科目の授業を集中して受ける事です。高校の授業は進みがとても速く感じ、1つ1つをしっかりと聞いておかないといけないと感じました。そのため、中学生のころよりも真剣な姿勢で受ける事を大切にしてきました。2つ目は、部活動で「声」を出すことです。私の入部しているバスケットでは、練習中にかけ声をしながら行います。つらい練習ほど大きな声を出して、みんなで盛り上げようと頑張っています。入学して、まだ半年も経っていませんが勉強面、部活面、生活面でも頑張っていきたいことが見えてきました。次はその目標に向い、今まで以上に努力していきたいです。

河合 風花さん（女子バスケットボール部：恵那西中卒）

僕は、勉強と部活を両立する事を目標に中津商業高校に入りました。最初の頃は初めての事ばかりで、授業にも部活にもついていく事で精一杯でした。しかし、いつまでも中学生のままではダメと思い、少しでも早く自立するために、委員長に挑戦しました。委員長として学校生活や行事でクラスの先頭に立ちまわりたいです。中津商業の野球部は「野球を通して人間形成」を目的に活動しています。勉強をおろそかにせず、甲子園で勝つという夢を達成するために意識を高く持って勉強や部活に取り組みたいです。また、人のために動くことができ、やるべきことをしっかりとやれる人として、3年間で成長したいです。

末松 義秀君（野球部：坂下中卒）



新型コロナウイルスの影響でオンライン授業、分散登校と通常とは違う学校生活から始まり約2か月が経ち、学校生活にも少しずつ慣れてきました。僕は中学から続けているテニスを高校でも続けるために、中津商業高校に入学しました。練習は厳しく大変ですが、仲間と助け合い協力して頑張っています。また、先輩方も優しく教えてくださるので、楽しく部活動に取り組んでいます。勉強面では、商業科目に苦戦しながら一生懸命取り組んでいます。情報処理や簿記など覚えることが多く大変ですが、専門知識を習得して社会に出てからの自分の強みにできるようにしたいと思っています。検定合格を目指して部活動と両立させながら楽しい高校生活を送りたいです。

秋山 隼斗君（ソフトテニス部：苗木中卒）

中津商業高校に入学して、感じたことは学校全体の雰囲気が良いことでした。先生や先輩に挨拶をすると必ず笑顔で返してくださり、とてもやさしく接して下さるので気持ちの良い学校生活を送ることができています。部活動は、どの部活も力が入っており集中して取り組んでいます。テニス女子・バトン・スケート・レスリング、簿記・情報処理など全国大会へ出場する部活動もあります。授業では、中学には無い商業科目が新しく始まります。初めは不安でしたが、先生の話をしっかり聞けばすぐに理解できるようになりました。中津商業では毎日がとても楽しく、先輩や先生も優しい方ばかりです。高校を逃している人は中津商業がおすすめです。

笹俣 蒼音さん（吹奏楽部：付知中卒）



新1年生 学校生活の感想



私は将来のために商業科目の勉強をしたいと思い、中津商業高校に入学しました。商業科目は、覚えることが大変ですが、やった分だけ結果がついてきます。私も、定期考査や検定に向けてパソコンや電卓の練習を頑張っています。また、中津商業は礼儀に力を入れています。特に挨拶を大切にしており、学校内でも先生や部活動の先輩に挨拶をします。私は挨拶が苦手でしたが、自分からできるようになりました。中津商業に入学してから、できることがたくさん増えました。これからの高校生活では、卒業してから社会に出ても恥ずかしくない大人になれるように、勉強はもちろん社会人としての礼儀をしっかり身に付けていきたいです。

藤井 日和さん（図書部：第一中卒）

僕は商業科目についてももっと詳しく勉強したいと思い、中津商業高校に入学しました。1年生で受ける商業科目には、簿記、ビジネス基礎、マーケティング、情報処理があります。どの科目にも専門の先生がいてわかりやすく教えていただけます。その中で、僕は簿記が一番頑張っています。高校から始めた科目なのでわからないことばかりですが、基本が大切な科目なのでわからない所を無くせるようにしています。中津商業では部活動もたくさん種類があります。僕は、陸上部（長距離）に入りました。中学ではサッカー部で陸上はやったことがありませんでしたが、練習をするうちに少しずつ長距離を走れるようになってきたところです。勉強も部活動も充実した生活を送ることができています。

樋田 夏波君（陸上部長距離：恵那北中卒）



新型コロナウイルスの影響で5月からオンライン授業からはじまりました。6月から学校が始まりたくさんの友達ができ、楽しい学校生活を送ることができています。学習面では、商業科目である簿記やマーケティングなど初めて学ぶことばかりで心配していました。誰もが同じスタートラインなので、周りの友達と教え合いながら検定取得に向けて頑張っています。部活動ではバレーボール部に所属しており、中学とは違う雰囲気で楽しく取り組んでいます。現在はレギュラーになるために日々努力をしています。高校では当たり前のことは当たり前でできる人間になることを目標にして、勉強と部活動の両立をさせていきたいです。そして、充実した高校生活を送りたいと思います。

浅野 琴未さん（バレーボール部：坂本中卒）

私は勉強と部活動を両立させることを1番の目標にして頑張っています。勉強は、普通科目に加えて簿記や情報処理などの専門科目が増えました。どの科目もつまづかないように、毎時間の授業を大切に先生の話や聞き逃すことがないように心がけています。そして、将来のために資格取得に励んでいます。部活動では初めてのことに慣れておらず、うまくいかないことがありますが、先輩方が丁寧に教えてくださるので少しずつでも成長していきたいと思っています。また、中津商業に入って挨拶と礼儀をより大切にしています。社会に出たときのコミュニケーションとして重要だと思い、当たり前のことを当たり前でできる社会人になりたいからです。3年間継続してやり切りたいです。

可知 映羽さん（吹奏楽部：恵那東中卒）



岐阜県立中津商業高等学校 公式Webサイト
<https://school.gifu-net.ed.jp/wordpress/nakatsu-chs/>

